

穂北小学校
学校だより

穂北ヒッ子

令和6年11月15日

〔文責：校長〕

～ よく考えすんで学ぶ子ども・協力し合い人を思いやる子ども・ねばり強くたくましい子ども～

頑張ったよ！凧づくり！＊ 参観日 11月10日（日曜日）＊



今回の参観日では、子どもたちと保護者の皆さんとで凧づくりに挑戦しました。
前半は1～3年生、後半は4～6年生に分かれての作成でした。

穂北づくり協議会（子ども未来部）の皆さんに、丁寧にご示唆いただきながら作ることができました。子どもたちは、事前に凧に素敵な絵を書いており、おうちの人と一緒に作り上げるのが楽しくて仕方ないようでした。1、2年生の中には、待ちきれずに、小走りに風を作り出し「うわあ！凧があがった！」とにこにこ。お礼のことばでは、6年生の立石 礼騎さんが緊張しながらも堂々と感謝のことばを述べていました。全校児童が楽しみにしている凧あげは、来年の1月10日（金）実施予定です。



音楽大会 ＊ 11月7日（木曜日） 4年生 ＊

本年度で75回目の開催となる『西都市音楽会』には、西都市内の各小中学校より多くの児童生徒が参加しました。

穂北小からは4年生が参加し、学級担任の兒玉 美和先生の指揮のもと、合唱「エーデルワイス」と合奏「やってみよう」を、ひとり何役もこなしながら元気いっぱいに披露することができました。

これまで、学級担任とともに休み時間など精一杯練習してきた成果を十分に発揮していました。代表の中武 修一さんも、学校紹介を堂々と行うことができました。

小学生から中学生までが一緒になって音楽（うたや合奏等）を聞く機会はなかなかなく、他の学校の発表を聞くことで、新たな感動をもらい、音楽をとおして西都市に集う仲間との繋がりを感じた大会となりました。



人権標語の旗 穂北っ子を見守る！



穂北づくり協議会より、本校4年生の池田 葵叶さんが作った標語をもとにした人権旗が完成し、本校に届きました。毎日、正面玄関前に掲げた旗が登校した児童や来校された方々を迎えていきます。



チャレンジクッキング～食育～



食育の一環として、家庭で子どもたちが自分一人で料理を作った様子をまとめたものを保健室前に掲示しました。各学年2名ずつ、3回に渡って紹介しました。

調理の途中、ドキドキしながら包丁で食材を切った人や盛り付けに悩んだ人などいたようですが、保護者の方々からのコメントから家族でおいしく食事をした様子が伝わってきました。
日頃の自分たちの食事を用意してくださる家族の皆さんへ感謝の気持ちが、さらに深まったようでした。

PTA 奉仕作業 *10月6日*

今回（3回目）の奉仕作業は、運動会を控えていたため、グラウンド内の草刈りや石拾いを中心に行いました。

早朝にもかかわらず、PTA 役員の方々をはじめ、多くの保護者の方々にも参加いただき、大変感謝いたします。

途中、小雨がぱらつく天候のため、また草の量も多かったため、ご足労おかげしましたが、皆さまのおかげで、運動会を行うにふさわしい素晴らしい環境となりました。

今年度の奉仕作業は今回で最後となります。子どもたちを取り巻く環境づくりにご理解いただき、これまで、参加してくださった全ての方々へ、重ねてお礼申し上げます。



家庭教育学級 ~日章学園高等学校へ~



前回の家庭教育学級は、日頃、なかなか知る機会のない高等学校を見学し、将来の進路選択の一助にしようということで、日章学園高等学校に伺いました。

参加された保護者の皆さんには、各学科の説明を真剣に聞いていらっしゃいました。特に、今回対応いただいた生徒の皆さんには、社会に出たあとの経営面や自身の社会人としてのイメージをもちながら学校生活を送っており、頭の下がる思いでした。

調理科の生徒の皆さんがあつらいた料理をおいしくいただき、トータルエステティック科では、丁寧な接客対応を体験させていただいたりと、大変有意義な時間を過ごすことができました。各関係者の方々、ありがとうございました。



ピーマン集出荷場へ！（3年生）

学級園で栽培したピーマンを使ってピザを作り、ピーマンのおいしさを実感した3年生ですが、今回の校外学習では、ピーマンの集出荷場へ訪問させていただきました。

集出荷場では、収穫されたピーマンを選別したり、箱詰めする場面を見学することができ、3年生のみんなも興味津々だったようでした。JA の職員の方々からも丁寧な説明を受け、穂北地区で生産されているピーマンについて、より深く知ることができたのではないでしょうか。



子ども若者市政報告会（6年生）

西都市が主催する「子ども若者市政報告会」が西都市長と市内の小中学校の子どもたちによるオンラインで行われました。

これは、大人と将来を担う子どもたちが一緒になって、西都市の未来を考えようというものです。

西都市長と意見を交換する場面では、本校の河野 勇気さんより、「西都市がよりよくなるために、自分たちに何ができますか。」と積極的に問うなど、穂北っ子の頼もしさを感じました。



アルミ缶回収 ~ありがとうございました~

今回は、5回目と6回目の総重量です。

2回分で100kg、合計金額は22,000円とのことでした。

ご協力いただいた皆さん、ありがとうございました。

次回も、どうぞよろしくお願ひいたします。

